



6月になると雨の日が増え、子どもたちは、教室や校内にいることも増えてきます。怪我のないよう、廊下歩行など徹底していきたくと思います。また、この時期は子ども達の抵抗力が弱くなり、体調を崩しやすい時期ですので、栄養と睡眠を十分取れるようにして、健康管理に配慮をお願いします。

また、ふれあい班（1～6年生までで作る縦割り班）での活動も計画しています。小学校ではまだまだ初めてのことばかりの子ども達ですが、元気いっぱい梅雨の時期を乗り越えてほしいと思います。

今月もご家庭のご協力をよろしくをお願いします。

お知らせとお願い

・・・水泳学習が始まります・・・

6月22日（木）プール開きです。

1年生のめあては

- 1 水に顔をつけて口や鼻から息を吐いたり、息を止めて潜ったりできる。
- 2 水中で目を開けて、ジャンケンや石拾いができる。
- 3 壁につかまって伏し浮きをしたり、補助具を使って浮いたりできる。

学習時間は10時間程度で計画しています。みんながめあてを達成できるように指導していきたいと思います。

また、水着や帽子・プールカード(サイン不可です。ハンコをお願いします。)など、忘れ物があるとプールに入れませんので、忘れ物がないように気を付けてください。

髪の毛の長い子は、髪の毛を水泳帽の中に入れる決まりになっていますので、自分で髪の毛を入れて水泳帽を被ることができるようにしておいてください。また、ゴーグルを使用されるのであれば、ゴーグルの着脱、長さの調節等、ご家庭でご指導よろしくをお願いします。

ひらがなのテストをします。

ひらがな50音も一通りの学習を終え、これから活用できるよう、繰り返し練習をしていきます。学習予定「にじいろ」でもお知らせしていきますが、6月半ばに、ひらがな50音のテストをします。ランダムに並んだひらがな50音を書くテストです。まだまだ、書き間違いの多い時期です。宿題でひらがなの練習が出た際には、目を通してあげてください。

あそびばにでかけました

「あそびばにでかけよう」の単元で身近な遊び場に出かけてきました。2丁目公園、4丁目公園、いけたに公園に行き、上手に遊ぶことができました。

